

# Vorurteile & Rassismus

## Was haben die Schüler gemacht?

In diesem Projekt von Frau Rüter und Herrn Gaschott erkennen und benennen die Schüler Vorurteile. Auf der Basis von Vorurteilen werden auch die Auswirkungen & die Folge von Rassismus erarbeitet. Exemplarisch setzen sich die Schüler mit Martin Luther King auseinander – einen der bekanntesten Kämpfer gegen Rassismus. Um diese Erkenntnisse in die Praxis umzusetzen wurde ein dreiteiliges Video gedreht. Dieses Video wird am Samstag vorgeführt.

